

27/04/2024 PROBLEME DE LA DETTE PUBLIQUE

On explique mais ça rentre pas dans le coco des gens donc il faut expliqué encore et encore , c'est une dinguerie . À la radio vous entendez parlez de dette publique et de choses qui sont pas insoluble bon et bien c'est bon , tout va bien il y a pas de problème . Oui et non , pas besoin de faire de la science économique universitaire pour comprendre d'où viennent les capitaux . Il y a deux sources , la source de capitaux empreinté sur les marchés privé intérieur ou extérieur d'une façon ou d'une autre à des gens et des groupes souvent sous forme de produit financier quelconque comme des obligations ou autres . La partie de cette source de capitaux privé empreinté à l'extérieur rentre dans la dette privé national donc on la comptabilise implicitement au niveau du taux de change et la partie empreinté à l'intérieur rentre dans le PIB donc on peut " l'éliminé " de la liste sur le plan international . Ses empreints que font les gouvernements successif sur les marchés privé n'est pas la dette publique ! C'est juste la petite fucking dette des gouvernements pipo (*synthétique*) sous contrôle des boites de gestion d'actif privé à ne pas confondre avec la dette publique qui vient d'une source de capitaux massif établi conventionnellement ou chaque nation d'occident a sa contribution (la plus grosse source de capitaux imaginable) . Lorsque la dette du gouvernement sur les marché privé met en déficit les caisses budgétaire des ministères et bien il y a un retour de manivelle sur les citoyens à travers des augmentation de taxes sur fiche de paye ou sur des support comme els vignettes etc.. c'est simplement de l'austérité financière qui cherchent à récupéré de l'argent pour staisfaire les créanciers privé qui sont toujours remboursé sinon c'est la chute du gouvernement et le colapse . Lorsque les gouvernements empreinte trop sur les marchés privé ça s'appel de la mauvaise gestion financière qu'il méttent sur le dos des gens en l'appelons dette publique mais se n'est pas ça la dette publique c'est une juste une dette privé engendré par les gestionnaire du gouvernement donc l'orsque sa coute plus que sa raporte et bien normalement si les gens sont pas stupide il remplacent pureent et

simplement les gouvernement au moment des votes en mettons le doigt sur le problème de cette dette privé pour évité que le prochain gouvernement ne continue dans se déficit qui pompe trop . Voila voilà les gens , lorsqu'on parle d'une alerte sur dette publique il s'agit de la deuxième source de capitaux , celle qui est conventionel c'est à dire celle qui est injecté sans valeur marchande initial dans le systeme économique USA_EUR lorsqu'il y a nécessité absolu comme pendant la période du Covid 19 par exemple ou la guerre en Ukraine . Vous captez la différence de dettes ? Facile , le problème avec la grosse dette publquie c'est qu'ils ne sont pas remboursé c'est à dire qu'on imagine un prêteur extérieur virtuel en lien avec les deux grosse banque central (*Réserve fédéral et BCE supervisé par un organisme appelé BRI (Banque des Réglemenst Internationaux)*) et ils impriment ou ils injectent du numérique dans les deux systeme économique de l'occident qui se font ensuite une gueguerre économique en étant finalement sur la même table de jeux c'est à dire que L'Euro et le Dolars sont deux facette d'une même pièce de monais basé sur els mêmes conventions sous contrôle de consortium privé plus ou moins obscure qui ont plus ou moins exploité et détourné les propos de l'économiste Adams, Smith (1776) . Se potentiel d'endéttement publique sans valeur initial tient sur l'offre et la demande au niveaux internantional , plus les pays extérieur ont besoin de l'occident et plus le potentiel d'auto-endéttement publique occidental est grand c'est à dire que se pouvoir d'endéttement est basé sur l'intérréssement des demandeurs extérieur puisqu'il faut bien s'appuyé sur un potentiel de croissance puisé dans le systeme économique international i compris bien sure au seins de l'occident qui possède un très gros moteur économique au niveau mondial et peut comme ça se permettre d'injecté de la liquidité sans valeur à volonté pendant un certain temp . Le problème des lanceurs d'alertes comme moi se situe donc sur la politique monaitaire de l'occident qui ne dégonfle pas sa dette publique au fur et a mesure dans le temp avec une charge d'endéttement publique sur les fiche de paye se qui créer une accumulation qui

forment des mégas bulles d'air sur le système économique planétaire qui peut entrainer une guerre mondiale forcée à moyen terme et avant ça un appel aux travailleurs économiques qui rentrent massivement et souvent illégalement pour aider à surconsommer les ressources mondiales et réduire comme ça le temps des échéances avant la fin du siècle (*En fait il faudrait économiser le temps pour trouver des solutions de colonisation massive vers l'extérieur de la planète pour stopper la croissance démographique avant une guerre mondiale entraînée de force à cause de la saturation donc il faudrait que chaque nation commence à s'habituer à consommer ce qu'elle est capable de produire sans demander du travail ailleurs de façon à tenir le monde en équilibre naturel pour avoir le plus de temps possible*) . En effet la croissance démographique mondiale pose le problème du siècle, la surconsommation des ressources puisque les chaînes de production sont toutes physiquement reliées (écosystème) donc le plafond maximal autorisé dans cette production mondiale dépend d'une moyenne et pas des pics de production possible dans tel ou tel secteur ce qui réduit le potentiel théorique calculé indépendamment dans tel ou tel secteur . Il existe un système de suractivité avec la migration économique illégale qui est en partie financé par cette source de dette publique qui n'est pas comptabilisée sur la dette du gouvernement et alors les actionnaires en tout genre imbriqués dans les grosses boîtes privées à tous les niveaux du système national dans chaque état membre cherchent bien sûr à canaliser consciemment ou inconsciemment ses flux d'endettement public injectés par les gouvernements ici ou là sous proposition des boîtes de conseil qui sont bien sûr de connivence avec les boîtes de gestion d'actifs qui travaillent pour les actionnaires privés et eux même ...(*souvent gérées par des grosses boîtes de gestion d'actifs comme le prestataire de services Black Rock ou les boîtes de gestion Rothschild, Vanguard et autresdu cash flow comme aux USA où Biden a signé pour 2000 milliards de \$ injectés sans valeur marchande pour lancer une dynamique en retapant les façades de l'Amérique, souvent dans ses chantiers publics qui coûtent très cher*) . Ses 2000 milliards de \$ par exemple votés il y a quelques années aux USA ne constituent pas une dette du gouvernement américain mais une pure dette publique qui pèse sur l'international et qui ne sont jamais remboursés, c'est ça le faux

capitalisme qui pose problème c'est lorsque ses dettes publique ne sont pas dégonflé en retirant du circuit économique l'argent des remboursements qui devait être prélevé sur les fiches de revenus dans un temp compatible (*Moins de 50 ans au maximum pour chaque dette publique signé par les chef d'état dans l'occident*) . Compris ou non ? C'est facile il faut pas mélanger dans vos réflexions la dette privé national qui vienent des empreints de vos gouvernements sur les marché privé pour leur petite affaire associé à des réseaux privé et qui peuvent vous coutez plus que ça vous raporte lorsque des boites de conseiller financier qui manipulent leurs pions politique qui forme ses gouvernements font de la mauvaise gestion national . Ils créer trop de déficit et comme il sont obliger de remboursé les créancier privé par n'importe quelle moyen il méttent au point des méthodes de pompage de frics (LOL) sous forme d'amendes exécessif , d'augmentation des prix pour augmenter les fonds qui vienent des différentes taxes , de vente forcé du pétrol à des prix fatigant dans laquelle ils ont des actions etc...etc...donc ne pas confondre avec la dette publique international qui vient du potentiel d'auto-endéttement conventionelle sans valeur initial injecté au besoin qui sert normalement à résoudre les gros problèmes comme des guerres ou des catastrophe naturel . D'autre part il faut savoir qu'ils utilisent une partie de cette source d'endéttement publique pour faire simplement de l'entretien du moteur économique se qui démontre que le systeme économique est putréfié de l'intérieur et c'est pour ça qu'il y à des lanceurs d'alertes aux USA depuis longtemp qu'il traite de complotiste etc.. lorsqu'il dérange leur petites affaires . C'est aussi à cause de la probabilité de guerre mondial qui augmente en fonction de cette méga bulle d'air planétaire.

Remarque : Kénnédy a été éliminé à cause de son ingérence lorsqu'il a fait imprimer 1 milliard de billet pour commencer à sortir de cette main mise sur les conventions de gestion centralisé créer depuis 1913 par des équipe de banquiers privé qui ont créer la réserve fédéral (Des sortes de gugus de Jekill Island ou je sait pas quoi oublié avec la première guerre mondial) . bon à + les amigos . FB